

# MAGAZINE

## Danlantamal XII Buka Kegiatan Survey Akreditasi Balai Kesehatan Lantamal XII Pontianak TA. 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 04:18



TNI AL, Lantamal XII,- Klinik Pratama Balai Kesehatan (BK) Lantamal XII melaksanakan Survey Akreditasi demi meningkatkan mutu pelayanan di Klinik Pratama BK Lantamal XII, Jalan Komodor Yos Sudarso No. 1, Pontianak, Kalimantan Barat, Selasa (26/09/2023).

Kegiatan Survey Akreditasi dibuka langsung oleh Danlantamal XII Laksamana Pertama TNI Agoeng MKS secara video conference (vicon) dan diserahkan kepada Tim Surveyor Komite Akreditasi Kesehatan Pratama (KAKP) Antonius Suprayogi, S.K.M., M.K.M., dan dr. Darwati.

Dalam sambutannya, Danlantamal XII menyampaikan bahwa Lantamal XII berusaha ikut berperan serta dalam menyediakan pelayanan kesehatan yang diperuntukkan kepada seluruh personel Lantamal XII dan keluarganya serta masyarakat umum yang membutuhkan dengan mendirikan Klinik Pratama BK Lantamal XII pada tahun 2015 dan terus berusaha melengkapi fasilitas pelayanan kesehatan agar sesuai dengan Permenkes RI Nomor 14 Tahun 2021.

"Untuk meyakini bahwa seluruh fasilitas kesehatan TNI AL telah memenuhi standar kelayakan operasional dan pelayanan, Pemimpin TNI AL melalui Kepala Dinas Kesehatan TNI AL (Kadiskesal) telah mengeluarkan surat edaran Nomor SE/04/II/2023 yang menyatakan bahwa seluruh Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP) di lingkungan TNI AL harus sudah terakreditasi sebelum akhir tahun 2023, maka hal ini segera direspon oleh Klinik BK Lantamal XII dengan melaksanakan berbagai workshop dan pelatihan untuk meningkatkan mutu pelayanan," tambah Danlantamal XII.

Pada kesempatan ini, Ketua Akreditasi Kapten Laut (K/W) Nita Hernida, S.Kep., Ners., berharap dengan kerja keras, kerja ikhlas dan kerja sama tim yang solid dalam berusaha semaksimal mungkin dapat mampu mendapatkan hasil yang maksimal dan memenuhi standar akreditasi paripurna.

"Tentunya kami dengan tim tidak sendiri dan dibantu secara moril oleh pembimbingan akreditasi selama kurang lebih 4 bulan. Serta tidak hanya itu, kami pun berterima kasih atas support yang diberikan oleh pimpinan kami yaitu Kadiskes dan yang kami hormati Komandan Lantamal XII," tambah Ka Akreditasi.

Kemudian acara diambil alih tim surveyor dengan menerima paparan dari Kepala BK Letda Laut (K) dr. Dicky Kresnadi dengan menjelaskan Profil BK, program peningkatan mutu internal dan pelaporan Insiden Keselamatan Pasien (IKP) dan acara dilanjutkan dengan telaah dokumen dan telusur fasilitas.

(Dispen Lantamal XII)